

Liebe Eltern der Kirchschule!

Uns erreichte soeben ein Schreiben des Ministeriums zu der für morgen angekündigten Unwettersituation (Glatteis).

Für Montag, den 12.01.2026 ist landesweit für alle Schulen Distanzunterricht angeordnet.

Notbetreuung findet kurzzeitig nur für die Kinder statt, die diese Information nicht mehr rechtzeitig erreicht.

Die jeweiligen Klassenleitungen werden sich mit weiteren Informationen bei Ihnen melden.

Kommen Sie gut durch den Tag!

Freundliche Grüße

Christine Kirchner (Schulleiterin)